
1500 m²

Réf. 82362538

95 000 €

St-Jean-Cap-Ferrat
Maison à louer (06230)
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Cette villa se trouve à Saint-Jean-Cap-Ferrat. Avec 1 500 m² de jardins

et 290 m² d'espace intérieur ouvert,  cette villa de style provençal offre

un mélange parfait  entre  l'intérieur  et  l'extérieur.La  villa  dispose de  six

chambres  doubles  luxueuses,  pouvant  accueillir  jusqu'à  douze

personnes. Les intérieurs sont spacieux et aérés, avec un design simple

mais élégant qui permet aux hôtes de se détendre confortablement tout

en profitant des vues panoramiques époustouflantes sur la côte d'Eze.

Les jardins paysagers et les terrasses offrent un cadre idyllique pour se

détendre ou se divertir, avec ...

This  Villa  located in  Saint-Jean-Cap-Ferrat,  With  1,500 sqm of  gardens and 290

sqm of open-plan interior, this Provençal-style villa offers a perfect blend of indoor

and outdoor living.The villa boasts six luxurious double bedrooms, providing ample

accommodation  for  up  to  twelve  people.  The  interiors  are  spacious  and  airy,

featuring  a  simple  yet  elegant  design  that  allows  guests  to  relax  in  comfort  while

enjoying the stunning panoramic views of the coast of Eze. The landscaped gardens

and terraces provide an idyllic setting for relaxing or entertaining, with breathtaking

views of the ...

SDM LUXURY REAL ESTATE

22A Chemin des Culasses - 06240  EZE
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